

An alle Genossenschafter*innen der Baugenossenschaft Hagenbrünneli

Zürich, 29. Oktober 2020

Coronavirus – Erneute Schliessung der Gemeinschaftsräume

Geschätzte Genossenschafter*innen

Der Bund hat ab Donnerstag, 29.10.2020 schweizweit aufgrund des rasanten Anstiegs der Fallzahlen die Massnahmen im Kampf gegen das Coronavirus bis auf weiteres verstärkt.

Der Vorstand hat an seiner gestrigen Vorstandssitzung entschieden, die Gemeinschaftsräume ab sofort und bis auf weiteres nicht mehr für private Anlässe zu vermieten. Auch die Durchführung von SIKO-Anlässen (Mieterversammlungen, Mieterinformationen, Raclette-Essen, Treffpunkt Senioren LE usw.) sind nicht mehr erlaubt.

Einzig von der Schliessung befreit ist die Kinderspielgruppe im Verwaltungsgebäude Lerchenberg. Im Wissen, dass die öffentlichen Schulen und Kindergärten/-horte noch nicht von diesen verschärften Massnahmen betroffen sind. Auch Sitzungen der SIKOs und des Vorstandes unter 15 Personen sind erlaubt unter Einhaltung der Schutzmassnahmen, heisst Maskenpflicht!

Die Geschäftsstelle bleibt weiterhin geschlossen. Auf Voranmeldung (044 377 60 40) empfangen wir Sie tagsüber gerne. Zutritt ist nur mit Mundschutz erlaubt. Empfangen werden höchstens bis zu zwei Personen aus dem gleichen Haushalt. Die Mitarbeitenden der Geschäftsstelle werden ab Montag, 2. November 2020 erneut ins Homeoffice geschickt, wiederum in Zweierteams aufgeteilt, um das Risiko eines Totalausfalls durch Quarantänemassnahmen zu vermeiden.

Der Hauswart Ihrer Siedlung steht Ihnen für Reparaturen von Montag bis Freitag tagsüber zur Verfügung. Für dringende Notfälle ausserhalb der üblichen Arbeitszeit können Sie ihn auf seiner Handynummer erreichen.

WICHTIG: Bitte Zutritt in Ihre Wohnung von Mitarbeitenden BGH und Handwerkern nur noch mit Maske gewähren. Auch sind Sie in der Pflicht, währenddessen einen Mundschutz zu tragen. Dies dient zum Wohle und der Gesundheit von uns allen.

Danke für Ihr Verständnis und weiterhin für ein aktives Mit- und Nebeneinander ganz nach dem BGH-Genossenschaftsmotto "Nachbarschaftshilfe", wie wir dies im Frühling bei der ersten Welle durch Sie alle erleben durften. Bleiben Sie gesund!

Freundliche Grüsse

Baugenossenschaft Hagenbrünneli

Alice Zinniker Geschäftsleiterin